

Como culminación del proceso electoral

La Cámara de Comercio busca presidente

La Cámara de Comercio e Industria de Cuenca ha iniciado en este mes la fase decisiva de las elecciones para renovar el Pleno de la institución, a la que están llamados a participar 14.081 electores. El proceso se inició en junio de 2001 y finalizará en el mes de abril, cuando se elegirá el nuevo presidente y el nuevo Comité Ejecutivo.

R.R. GONZÁLEZ

La Cámara de Comercio e Industria de Cuenca tendrá un nuevo presidente en el mes de abril, cuando sea elegido en votación secreta por los miembros del nuevo Pleno de la institución cameral, como culminación del proceso electoral que tendrá su punto álgido el próximo 7 de marzo, fecha en la que se celebrarán las elecciones para renovar los 37 vocales que conforman el Pleno.

Según establece el Orden de la consejería de Industria y Trabajo del 14 de enero de 2002, mediante la que se convocan elecciones para la renovación de los miembros de los Plenos de las Cámaras Oficiales de Comercio e Industria de Castilla-La Mancha, los nuevos plenos deberán de constituirse entre el 12 y el 23 de abril y tras la constitución se procederá a la elección del presidente.

Con la elección del nue-

vo presidente en votación secreta finalizará un proceso que se inició con la publicación de una Orden del ministerio de Economía y Hacienda, publicada en el BOE el 25 de junio de 2001, mediante la que se dispuso la apertura del proceso electoral para la renovación de los plenos de las Cámaras Oficiales de Comercio, Industria y Navegación de España y de su Consejo Superior y la consiguiente publicación ese mismo mes del censo electoral, sin que se produjese ninguna reclamación en Cuenca.

Hasta entonces se habrá mantenido la incógnita sobre la persona que ocupará la presidencia de la Cámara conquense, en el caso de que no se presente una candidatura de consenso entre todos los estamentos empresariales de la provincia, como se ha rumoreado en los últimos días o de que se presenten otras alternativas, ya que el plazo de presentación de candidaturas fina-



En la fotografía superior aparecen los integrantes de la Junta Electoral, que preside el delegado de la Consejería de Industria y Trabajo, Angel Alvaro. En la inferior se aprecia una imagen de las votaciones en las últimas elecciones de 1998.

lizará el próximo miércoles.

En todo caso, parece claro que los empresarios en esta ocasión no desean en principio que se reproduzcan los problemas que se produjeron en las anteriores elecciones de 1998, cuando se generaron tensiones entre los que apoyaban al que después fue elegido presidente de la institución, Rafael Araque y los que estaban a favor de la opción que representaba la FAEC.

En este sentido, el actual presidente, Eduardo Fernández Palomo, asegura que ha prometido y se ha comprometido a sí mismo que van a ser unas elecciones muy limpias, «en las que bajo ningún concepto haya una guerra de empresarios». Una intención que considera muy digna de tener en cuenta porque como recuerda él compareció a las an-

teriores elecciones dentro de la opción que representaba Araque y cree que «fueron unos momentos desagradables para todos, para ambas partes»

No obstante, señala que no va a buscar nunca culpables, porque piensa que se llegó a aquella situación «por el afán de querer mejorar», al tiempo que se muestra dispuesto a «cuidar mucho los detalles y las formas», porque al fin y al cabo está al frente de la institución y como tal tiene que dar ejemplo al mundo empresarial y al comercio de la provincia.

Por lo tanto, insiste en prometer que «van a ser unas elecciones democráticas, con una limpieza total, en las que bajo ningún concepto habrá ninguna guerra». A su juicio, esto es lo más importante que se pue-